



Adán anima al PRI ahora con las reformas al INE y eléctrica

FERNANDO DAMIÁN, CDMX

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, "animó" al PRI a concretar un acuerdo político para sacar también

las reformas electoral y eléctrica presidenciales, pero el coordinador del tricolor en San Lázaro, Rubén Moreira, negó que exista ya pacto alguno.

Adán anima a PRI a sacar reforma a INE y eléctrica

San Lázaro. Asegura que el acuerdo político con ese partido va más allá del plan militar; Moreira niega que haya pacto con la 4T

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, reveló que el acuerdo político con el PRI va más allá de extender la participación militar en seguridad pública hasta 2028, por lo que el gobierno y su partido intentarán construir una verdadera reforma electoral y recuperar la eléctrica.

Sin embargo, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, negó categóricamente la existencia de un acuerdo político con la 4T para aprobar dichas reformas.

Al dirigir un mensaje del presidente López Obrador a los diputados de Morena, Partido Verde y PT antes de la discusión y votación de la reforma militar este miércoles, Adán Augusto López reveló detalles del pacto con dirigentes y legisladores priistas en esa materia.

Durante su reunión en el Palacio de San Lázaro con las bancadas de la coalición Juntos Hacemos Historia, relató que el coordinador de la fracción morenista, Ignacio Mier, le pidió conversar en vísperas del comienzo del actual periodo ordinario de sesiones, para informarle que los diputados del PRI lo bus-

caron para proponer un acuerdo con el fin de prorrogar la presencia de las fuerzas armadas en las calles:

"Le digo: 'suena interesante, Nacho', pero díles que si ya se van a animar, vayamos a otras cosas ahí con la Guardia y otros temas".

El tabasqueño aseguró que así fue como surgió el acuerdo político de Morena con el Revolucionario Institucional.

"Y así fue, así se empezó a construir la posibilidad de lo que hoy tenemos, que es un acuerdo político que va más allá de una reforma constitucional, que le va a permitir al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador transitar de otra manera y consolidar la gobernabilidad que el país requiere.

"Pero sobre todo que requiere el gobierno del presidente López Obrador en este último tramo de su sexenio; ya lo otro que ustedes saben, que si la alianza o no la alianza, es cosa de ellos, y eso es la contra del acuerdo de Nacho", puntualizó el secretario de Gobernación.

Entre expresiones de respaldo de los legisladores de la 4T, señaló que si París bien vale una misa, "el país bien vale un acuerdo".

"Pero si ese es un compromiso, vamos a intentar recuperar temas como la reforma eléctrica y construir una verdadera reforma electoral", remarcó.

Sin embargo, Moreira subrayó que su partido ni siquiera ha presentado iniciativas en ninguna de esas materias.

—¿Hay un acuerdo con Gobernación para sacar adelante la reforma electoral o no?

—No.

—¿La eléctrica?

—No, no.

El legislador del tricolor evitó señalar si el secretario de Gobernación mintió, al hablar del presunto pacto con los priistas.

—¿Y cómo ve esta carnada que lanza al menos el gobierno federal para captar la atención del PRI, para hacerlos sus aliados?

—Pues el PRI es el partido que decide todo en este país, hombre. Entonces todo mundo quiere platicar con nosotros, pero eso es otra cosa. —

"El tricolor decide todo en el país, por eso quieren platicar con nosotros"